



ITALIE 2024

Italie 2024 - mercredi 14 fevrier

publié le 16/02/2024

Descriptif :

Alors que les Italiens célébraient le carnaval par un feu d'artifice à Castellamare di Stabia, nous allions faire la visite de la magnifique villa de Poppée à Oplontis, (...)

Alors que les Italiens célébraient le carnaval par un feu d'artifice à Castellamare di Stabia, nous allions faire la visite de la magnifique villa de Poppée à Oplontis, après une petite excursion au bord de la mer thyrénienne, sur la plage noire de sable volcanique face à une eau bleue couleur de ciel.

Une longue visite du musée de Naples à complété cette journée en donnant à voir les éléments de la vie quotidienne des cités du Vesuve.



Les maux de ventre diminuent, c'est bon signe.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.